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本报记者 周亚涛

学习贯彻市六次党代会精神

为实现“两个更好”汇聚统战力量
———市六次党代会在全市引发强烈反响系列报道之三

9月 29日，市第六次党代会胜利闭
幕，党代会工作报告高屋建瓴、立意深
远， 描绘了未来经济社会发展蓝图，提
出的工作思路和发展目标符合我市实
际，路径清晰、重点突出，在全市广大统
战干部和统一战线各界人士中引起热
烈反响。 大家纷纷表示，将以市第六次
党代会精神为指引，解放思想、开拓奋
进，落实“学起来、干起来、严起来、快起
来、实起来、优起来”的工作要求，为加
快老区振兴、加速绿色崛起、实现“两个
更好”贡献统战力量。

“以营商环境评价为导向， 完善规
章制度体系，建立跟踪监测平台，推进
试点示范， 实施重点指标优化提升行
动，助推民营经济‘两个健康’发展，构
建‘亲清’政商关系，推动营商环境进入
全省第一方阵。 ”市工商联党组书记龚
得生对市第六次党代会工作报告提出
的“全力打造最优营商环境”举措振奋
不已。 他表示，民营企业是我市经济发
展的主力军，工商联将发挥好桥梁纽带
作用，凝聚好商会协会、民营企业的思

想共识、发展共识，引导好民营企业和
民营企业家在全面建设社会主义现代
化信阳新征程上走在前列。 着力在“两
个健康”发展、营商环境优化、“亲清”政
商关系践行、组织体系建设、商会改革
发展等方面进行谋划推进，切实为企业
排忧解难，把为企业服务提升到新的高
度，切实以创新、实干、争先的奋斗精
神，扛起工商联系统新担当，促进我市
民营企业高质量发展。

“高水平做好民族、宗教、对台、港
澳、外侨和新的社会阶层人士工作。 ”市
侨联副主席陈锦智说，市第六次党代会
工作报告对全市侨联工作提出了更高
的要求。 她表示，全市侨联系统将对照
大会提出的新目标、新部署、新任务、新
要求，找准侨联工作的切入点、着力点
和结合点，谋划好开展好各项工作。 发
挥侨界人才荟萃、智力密集、联系广泛
的独特优势，做好“双招双引”、新侨“双
创”，助力做好“三篇文章”。 围绕产业
振兴“十大工程”“三生同塑”“四城同
建”“四改同步”“五网同构”凝聚侨心，
汇集侨智，发挥侨力。 竭诚做好为侨服
务工作，扎实推进信阳统一战线“万人

助万企”“21375”计划，支持广大侨胞
深度参与信阳全面现代化进程， 讲好
信阳故事，传播好信阳声音，同圆共享
中国梦。

“创新开展‘双招双引’，建立‘信商
之家’企业服务平台，绘制主导产业链上
信商地图，重点招引产业链头部企业、价
值链高端企业、供应链枢纽企业……”市
委统战部非公有制经济工作科科长胡
建广欣喜地说，市第六次党代会工作报
告中多次出现“企业”二字，非公有制经
济工作者肩负着促进“两个健康”的重
要职责，我们既不能缺席，更要充分发
挥凝聚人心、 汇聚力量的政治优势，积
极发挥“统”的优势、“战”的斗志，深入
推进信阳统一战线“万人助万企”
“21375”计划、民营经济“强信心、挖潜
力、促增长”活动等工作，让民营经济成
为信阳经济的重要支撑，真正让民营企

业这一“家底”变为“家宝”，为信阳实现
“两个更好”注入强大动力。

“市六次党代会工作报告站位高、
内容实、谋划深，是一份凝心聚力的好
报告。 报告中亮丽的数据展示了我市五
年来取得的成就，令人欣喜；频现的金
句传递了新一届党委班子对我市未来
五年发展的决心，令人振奋，‘四个走在
前列’等奋斗目标更是贴合民意，打动
人心。 ”九三学社信阳市委秘书长向仕
艳说，大会报告贯穿了“两个更好”、老
区振兴、绿色崛起等关键词，体现了创
新性、时代性，同时也为各民主党派参
政议政履职提供了遵循。 她表示，今后
将立足工作岗位，深入学习市六次党代
会精神，紧盯我市发展目标任务，找准
履职着力重点，精准建言献策，为奋力
实现“两个更好”、推动现代化信阳建设
做出更大贡献。

力争实现空军招飞“十连冠”
全市 2022 年度招飞工作会议举行

本报讯（记者 杨长喜）10 月 11 日下午，全
市 2022 年度招飞工作会议举行，对 2022 年度
的招飞工作进行安排部署。

2021 年， 我市的招飞工作取得可喜成绩，
全市录取飞行学员 79人，其中空军录取 25人，
海军录取 6 人，民航录取 48 人。 其中，空军录
取人数再次位居全国地级市首位，实现“九连
冠”。 本月中旬，2022 年度招飞工作即将启动。
为此，我市专门召开会议，分析当前空军招飞工
作面临的新形势，总结我市去年招飞工作，安排
部署 2022 年度空军招飞工作， 努力推动我市
2022 年度招飞工作再创佳绩，力争实现空军招
飞“十连冠”。

会议明确，2022 年， 全市将继续深化招

飞工作的组织领导， 进一步健全招飞工作的
领导机构并保持各级领导机构稳定， 充分发
挥招飞工作领导小组作用， 加强招飞专干队
伍建设， 并积极落实招飞专项经费， 保证招
飞工作的顺利开展； 进一步提升宣传力度，
拓宽宣传面，向学生、校长、老师、家长做好
宣传解释，拓展宣传内容，创新宣传形式，鼓
励优秀学子投身国防建设； 学校、 各级招办
全面开展摸底调查，对“苗子”学生的思想政
治、 文化、 身体素质等方面全面开展摸底调
查，做好“苗子”学生的成绩稳定、安全保证、
综合服务等， 并为学生提供检测方面的身
体、心理辅导，疏导考生心理压力，解决考生
面临的问题。

面对面解决问题
肩并肩共谋发展
市第六服务工作组精准服务企业见实效

本报讯（扶 晓）“现在的
政策更好了， 且有了你们的
大力支持，我们干劲更足、更
有信心啦!”昨日，河南豫道农
业科技发展有限公司董事长
赵豪握着市“万人助万企”第
六服务工作组组长邹忠韬的
手，一个劲地表达感谢之情。

河南豫道农业科技发展
有限公司是全省农业产业化
重点龙头企业， 是集红薯育
苗、种植、储存、精深加工及
销售于一体的全产业链国家
高新技术企业。

“万人助万企”活动开展
以来， 市第六服务工作组充
分发挥市农业农村局的部门
优势， 先后选派多个业务科
室负责人去公司实地指导，
宣传支农惠农政策， 讲解项
目资金申报条件、申报程序，
并将惠企政策集纳成《政策
汇编手册》发放给企业，助力
企业科学发展。

通过走访交流，市第六服
务工作组了解到该企业发展
思路及目前存在的问题后，立
即组织息县发改委、息县财政
局等相关部门召开问题交办
座谈会，共商如何尽快解决企
业反映的问题。根据企业发展
现状，座谈会指出，在生产方
面，企业宜将工业化产品实现

餐饮化口味； 以优质红薯为
原料， 按照传统工艺加工薯
条、薯片、薯干，充分体现产
品原汁、原味、原生态，拉长
产业链条；在销售方面，巩固
拓展线上和线下两种销售模
式。 目前公司已在天猫、拼多
多、抖音、快手等各大电商及
直播平台均开设有旗舰店
铺， 各平台授权代理商数量
近千家，公司新研发“豫道牌
重庆小面” 在抖音平台同类
产品中销量位居前列， 豫道
酸辣粉更是网红产品， 深受
消费者青睐。

值得一提的是， 市第六
服务工作组还积极参与筹备
2021 年第二届豫道·东岳红
文化艺术节， 确定了“知党
恩，共享丰收成果；庆丰收，
助力乡村振兴”的活动主题，
把握“务实、开放、共享、简
约”的原则，策划了歌舞戏曲
表演、客商签约购销合同、农
民手工美食品鉴、 挖掘鲜薯
农事体验、组织群众抽奖、书
法才艺表演、网红品牌直播、
专家培训论坛等一系列群众
喜闻乐见的庆祝活动。 活动
当天，省、市相关部门领导以
及新闻媒体、 网红和当地群
众欢聚一堂，共庆丰收，豫道
产品再次美名远播。

10 月 12 日， 记者在位于平桥区的舜宇光学有限公司光学镜片及组件加工改扩建项目
现场， 看到工人正在操作刚刚引进的智能化设备。 据了解， 该项目二期已建成投产， 预计
2024 年实现达产，可新增就业岗位 3500 余个。 本报记者 邹 乐 摄


